

Ressort: Vip´s

## Hulk Hogan verliert Armdrücken gegen Torontos Bürgermeister

Toronto, 23.08.2013, 18:59 Uhr

**GDN** - Der ehemalige Wrestling-Star Hulk Hogan hat bei einem freundschaftlichen Armdrücken-Wettbewerb gegen Torontos Bürgermeister Rob Ford verloren. Das Duell fand im Rahmen der jährlichen Fan Expo in Toronto statt.

Zum Musiktitel "Eye of the Tiger" duellierten sich die beiden, nach anfänglichem Hin und Her schmetterte Ford Hogans Arm auf die Tischplatte, sehr zur Freude diverser anwesender Reporter. "Das ist meine Stadt, Mann" rief der Bürgermeister, der ein bekennender Fan des Wrestling-Stars ist. Der Bürgermeister dankte Hogan für den Einsatz und sagte, gegen die Ikone zu kämpfen sei: "Wie mit einem Grizzlybär zu ringen". Der 60-jährige Hogan kommentierte seine Niederlage mit der Erklärung, Ford sei der "Nummer Eins Hulkamaniac", ein Ehrentitel der Hogan von seinen Fans verliehen worden war.

### Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-20275/hulk-hogan-verliert-armdruecken-gegen-torontos-buergermeister.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)